Editorial

Dr.C.Biol. Roberto Hernández Rauda

Director Nacional de Investigación y Proyección Social https://orcid.org/0000-0002-7307-5068
Scopus Author ID: 7801608854

¡LAS GRANDES MENTES CONVERGEN EN LA UNAB!

Como sustentante de la condición de institución de educación superior acreditada, la Universidad Doctor Andrés Bello (UNAB) afronta aspectos susceptibles de mejora con el propósito de superarlos, uno de estos es hacer la mayor promoción y difusión/comunicación de sus actividades de proyección social, investigación y docencia a través de medios internos y externos.

El desarrollo del concepto gráfico y editorial de la revista Panorama UNAB con el enfoque Alcances de la investigación, así como la edición de su primer número responden a la superación de ese aspecto mejorable y que evidencia la firme convicción de acrecentar la calidad académica institucional.

Panorama UNAB es una publicación que constará de cuatro números por año, variable en su extensión que dependerá de la cantidad de información compilada o recibida, que tiene como propósito la difusión de la actividad académica de UNAB, enfocada a los productos institucionales de investigación, proyección social, extensión cultural y docencia, especialmente aquellos estrechamente vinculados a la expansión o profundización de conocimientos sobre la realidad salvadoreña.

En este primer número, Panorama UNAB presenta lo concerniente a: 1) La II Convocatoria para presentar solicitudes de subvención para proyectos de investigación 2020-2021 en su edición extraordinaria, 2) La Mención honorífica obtenida por la UNAB con un proyecto de inocuidad alimentaria durante la convocatoria 2020 del Premio en investigación científica y/o tecnológica en Educación Superior del Viceministerio de Ciencia y Tecnología, 3) Las actividades de capacitación sobre manejo y mantenimiento de sistemas de información geográfica para la mitigación de desastres y de la edición de aterial didáctico de esa especialidad, 4) Los resultados obtenidos con la encuesta de preferencia electoral municipal, realizada como proyecto inicial del recién creado Observatorio de Opinión Ciudadana y de Coyuntura Socioeconómica de la UNAB.

Es para el suscrito un honor dar apertura a este medio de difusión, esperando que todos los lectores sean satisfechos con el contenido presentado, además de su línea editorial y gráfica.